

Página: 10

1/1



SUENA bien que el secretario de Seguridad, **Omar García Harfuch**, esté en Culiacán en donde permanecerá por un periodo indefinido para cambiar la estrategia en contra de la **narcoguerra** que ha tenido bajo fuego a todo Sinaloa.

HAY QUE SEGUIR con atención las nuevas tareas en espera de que garanticen condiciones de seguridad y que permitan reactivar la **actividad económica** y **educativa** en la entidad. Por lo pronto, el anuncio del megadecomiso de **fentanilo** parece marcar una pauta de algunas de las acciones quirúrgicas que pretenden realizar para desactivar operaciones de **grupos criminales**.

AHORA BIEN, seguramente en otras entidades están esperando el mismo auxilio pues un día sí y al otro también hay ejecuciones en **Celaya** y municipios aledaños, acaba de ocurrir un asesinato múltiple en **Cancún** y ayer mismo ejecutaron a un hombre en un restaurante ubicado en una céntrica plaza de Polanco en la **CDMX**.

ESO SIN mencionar lo que viene ocurriendo desde hace meses en **Chiapas**, **Guerrero** y **Michoacán**. OBVIAMENTE que García Harfuch no puede multiplicarse y estar en distintas entidades pero sí establecer pautas para replicar las estrategias exitosas y no insistir con las que no han dado resultado.

EN LA primera sala de la **Suprema Corte** está por resolverse el caso por el que el empresario **Rafael Zaga Tawil** pretende el pago de **mil millones de pesos** de Actinver por un supuesto incumplimiento en un fideicomiso.

SE TRATA del mismo personaje que obtuvo **5 mil** millones de pesos del **Infonavit** en lo que después fue perseguido por la **FGR** como un desfalco. EL TEMA podría ser abordado hoy mismo pero cuentan que el ministro **Juan Luis González Alcántara** quiere

¿CUÁL SERÍA la intención de alargar el asunto? Es lo que se cuestionan en los pasillos de la Corte. Es pregunta ciega, como la justicia.

aplazarlo hasta enero.

EL DIABLO está en los detalles y habrá que estar muy atentos a la redacción final que tengan los cambios a **leyes secundarias** que forman parte de la **reforma judicial** que serán votadas hoy en el pleno del **Senado**.

AUNQUE **Morena** y sus **aliados** afirman que se trata de una "armonización" del marco legal para que coincida con las modificaciones que se hicieron a la **Constitución**, desde la **oposición** advierten que se trata de una serie de parches para resolver omisiones de la primera parte del proceso.

INCLUSO hay quienes afirman que la **4T** buscará meter de contrabando asuntos que no estaban originalmente y que podrían debilitar aún más la vapuleada independencia del **Poder Judicial** y de sus integrantes.

Y ES QUE, gozando de una mayoría calificada que no tenían tan clara cuando se votó la **reforma constitucional**, no sería raro que aprovecharan para doblar la apuesta.

